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Succès du 8ème colloque de la 
FFC Mobilité Grand Sud-Ouest 
 
 La FFC Mobilité Carrossiers-Réparateurs région 
Grand Sud-Ouest organisait son 8ème colloque 
annuel le 30 juin dernier à Royan (17), dans le cadre 
prestigieux du palais des congrès, tout juste 
rénové. A cette occasion, de nombreux 
professionnels, adhérents ou non de la FFC, avaient 
fait le déplacement pour assister aux nombreuses 
prises de parole et visiter les stands des 
partenaires. 
  
 
 
 
 
 
 
 
Le thème choisi cette année était « Restons connectés ». Si cela peut sembler banal à l’heure du 
tout numérique, il s’agissait avant tout pour les organisateurs de passer un message d’optimisme 
aux participants. En effet, leur implication quotidienne dans la réussite de leur activité, les 
empêche parfois de prendre un peu de recul face au sujets et problématiques qui touchent leur 
secteur.  
C’est à ce titre que le Colloque a rempli son rôle. Réunir les professionnels, leur 
offrir une parenthèse studieuse mais conviviale hors de l’atelier. Afin qu’ils 
puissent évoquer avec des spécialistes des leviers d’amélioration pour leur 
entreprise.  
Pour preuve, les thèmes abordés ! Le Colloque a commencé avec la présentation 
des principaux résultats du Baromètre GiPA-FFC, détaillés par Jean-François 
MICHEL, président de la FFC Mobilité Carrossiers-Réparateurs région Grand Sud-
Ouest et Maylis DOSBA, Répar’Actrices 40.  
S’en est suivie la présentation de la formation «  Master Class du Chef 
d’entreprise 4 Etoiles*** » à destination des chefs-fes d’entreprise désireux de 
reprendre les rênes de leur entreprise . Également, l’annonce d’une nouveauté : 
en partenariat avec l’école RETRO CERTIFICATION, la création d’une classe de 



performance, à destination des jeunes apprentis et/ou 
des reconversions professionnelles : un atout majeur, 
pour les chefs d’entreprise en mal de salariés et qui 
voudront performer et fidéliser leur personnel. Cette 
classe formera des recrues minutieusement 
sélectionnées, qui devront répondre à un cahier des 
charges strict, défini par la FFC Mobilité Carrossiers-
Réparateurs région Grand Sud-Ouest. 
Puis ce fut la présentation de la plateforme TRIBU pour 
la gestion dématérialisée des cessions de créance, 
créée par la FFC. L’occasion pour les organisateurs de remercier chaleureusement Jean PAÏS, vice-
président de la FFC Mobilité Réparation et Services, pour son investissement personnel si fort 
dans la réussite de ce moyen de paiement à forte valeur ajoutée pour le carrossier ne disposant 
pas d’agrément des compagnies d’assurance. Plus de 20 années de lutte aux côtés de la FFC, qui 
ont suscité l’admiration et les applaudissements de tout l’auditoire.  

La seconde partie du colloque a été consacrée à un grand 
débat destiné à parler concrètement des limites du rôle 
économique de l’expert. Trois études de cas, basées sur des 
faits réels, étaient présentées, tandis que les experts présents 
sur scène, assistés du public, avaient la charge de les élucider 
! Une façon interactive et ludique de présenter un sujet 
parfois complexe.  
La FFC Mobilité Carrossiers-Réparateurs région Grand Sud-
Ouest remercie tous ceux et celles qui ont fait le déplacement 
pour assister à cette journée riche en informations et 
échanges. Merci également aux partenaires fidèles pour leur 
présence et leur bonne humeur. Rendez-vous en 2024 !  
 

  

 

 

EXTRAITS REMERCIEMENTS ADHERENTS  

- « Merci pour votre implication, l’évènement était 

réussi. » Florence et Nicolas 

- « Bravo pour ce magnifique colloque. Lieu 

exceptionnel, cocktail délicieux et échanges très 

enrichissants. Tu as su nous « embarquer » (…) nous 

sommes effectivement au quotidien à la Barre avec 

un équipage et les aléas que nous devons combattre 

pour maintenir le cap ! » Valérie 

- « Merci pour ce beau moment d’échange et de 

partage, organisé magistralement ! » Christine 

- « Merci pour cette belle après-midi et soirée. Et 

heureusement qu’il y a des femmes et des hommes 

engagés ! » Géraldine 

 


